



GRAN MAGISTERIO – VATICANO  
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO  
DE JERUSALÉN

*Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa*

## A los Lugartenientes europeos para la acogida de los refugiados

Una carta del Gran Maestro para invitar a los miembros de la Orden a apoyar a los emigrantes que llegan a Europa



Foto reproducida gracias a la amable autorización de la Ayuda a la Iglesia que Sufre

**A todos los Lugartenientes europeos.**

Excelencias,

Como ya saben, nuestro Santo Padre acaba de lanzar un llamamiento a todos los católicos de Europa para acoger a los refugiados que huyen del terrorismo y la guerra en sus países.

Nosotros, miembros de la Orden del Santo Sepulcro, tenemos el deber de estar en primera línea en nuestras parroquias y comunidades para aceptar el desafío de la solidaridad, sobre todo hacia nuestros hermanos que llegan de territorios bíblicos. ¿Puedo solicitar para esto su compromiso?

Deseo que en cada Lugartenencia de Europa se realicen iniciativas concretas en este sentido. En este momento de gran crisis es necesario realizar sacrificios para cumplir obras de misericordia corporal y espiritual. Les pido que vean juntos, en sus Lugartenencias, cómo responder a esta exigencia, esperando poder ser informado de los resultados de lo que han decidido y así poderlo dar a conocer dentro de la Orden.

La fiesta de Nuestra Señora de Palestina será una perfecta ocasión para manifestar públicamente su movilización.

Cuento urgentemente con ustedes, asegurándolos a cada uno mi oración diaria.

In Christo,

**Cardenal Edwin O'Brien**

*(14 octubre 2015)*